
 

 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

ÓRGÃOS COLEGIADOS SUPERIORES 
CONSELHO GESTOR DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO 

 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO GESTOR DE TECNOLOGIA DA 

INFORMAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 

RURAL DO SEMI-ÁRIDO NO ANO DE DOIS MIL E 

QUATORZE. 

 

Na manhã de sete de novembro do ano de dois mil e quartoze, às nove horas e quinze 1 
minutos, reuniram-se na Sala José Cândido de Melo Carvalho, sob a Presidência do 2 
Superintendente de Tecnologia da Informação e Comunicação, Nichollas Rennah Adelino de 3 
Almeida , os seguintes membros do CGTI: Os assistentes em administração Alexsandra 4 
Carneiro de Andrade e Rinaldo Ticiano de Macedo Soares representando a Pró-reitora de 5 
Administração (PROAD); A Técnica em Assuntos Educacionais da Pró-reitoria de Graduação 6 
(PROGRAD), Celeneh Rocha de Castro; representando a Pró-reitoria de Gestão de Pessoas 7 
(PROGEPE), o Assistente em Administração D’hougo Aragonês Amaro da Silva;  e os 8 
administradores Francisco Radamés Lima Dantas representando a Pró-reitoria de 9 
Planejamento (PROPLAN); Katiane Dantas Soares representando a Pró-reitoria de Pesquisa e 10 
Pós-graduação (PROPPG); e Júlio César Rodrigues de Sousa representando a Pró-reitoria de 11 
Assuntos Comunitários (PROAC)  . PAUTA DA REUNIÃO: 1º ponto: Abertura; 2º ponto: 12 
Aprovação da Pauta do Dia, inclusão de pontos extra pauta e definição do tipo de sessão; 3º 13 
ponto: Aprovação da Ata da sessão anterior; 4º ponto: Informações necessárias ao 14 
funcionamento do Comitê; 5º ponto: Discussão e votação das matérias: 5.1 – Discussão e  15 
deliberação acerca dos ajustes realizados no manual de normas e procedimentos do GCTI; 6º 16 
ponto: Outros assuntos relevantes às finalidades do Comitê. 7º ponto: Encerramento. 17 
Constatado quorum, o Presidente do Conselho declarou aberta a reunião. Fez a leitura da 18 
pauta e pôs em votação o segundo ponto: A Pauta foi aprovada por unanimidade, sem 19 
acréscimo de outros pontos. O tipo da reunião não foi posto em votação. O terceiro ponto 20 
deu-se com a leitura na íntegra da pauta da reunião anterior que foi aprovada e assinada pelos 21 
presentes àquela reunião sem modificações. Dando inicio ao quarto ponto o presidente 22 
relembrou os trabalhos realizados na durante a última reunião e ações encaminhadas desde 23 
então; apresentou os itens removidos em acordo às últimas decisões do conselho e pôs em 24 
votação a metodologia de trabalho a ser adotada para discussão dos pontos de melhorias 25 
encontrados na nova versão do PDTI. Ficou acordado que o conselho abordaria cada ponto do 26 
documento, detendo a discussão apenas aqueles que necessitem de ajustes.    Quinto ponto, 27 
deu-se início a discussão do item 5.1 do qual fica decido os seguintes ajustes: 1. Corrigir 28 
vigência do PDTI em todo o documento onde haja 2014-2019 modifique-se para 2015-2019; 2. 29 
Alterar as ocorrências do termo “Tecnologia da Informação” bem como a sigla “TI” para 30 
“Tecnologia da Informação e Comunicação” e “TIC” respectivamente; 3. Adicionar ao 31 

CAPÍTULO III - DOS CONCEITOS E DAS DEFINIÇÕES, Artigo 3º, a definição do termo 32 
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“comunicação”; 4. Remoção do item 32 das metas do PDTI por impossibilidade de 33 

mensuração. 5. Padronizar textos das ações iniciando com verbos no infinitivo e as 34 

metas com verbos substantivados. 6. Especificar nas metas M25 e M26 que a sala a ter 35 

temperatura e energia elétrica monitorada é a sala do datacenter. 7. Adicionar item 36 

prevendo ações e custos relativos a furtos e roubos de equipamentos de informação. 37 

8. Promover análise de risco e incluir item de sobre segurança de física dos 38 

equipamentos de TIC. Após a apresentação destes pontos de melhoria e cientes das 39 

modificações a serem feitas os membros do conselho aprovaram por unanimidade o 40 

texto do PDTI 2014-2019. As melhorias serão revisadas na próxima reunião do 41 

conselho. Apresentadas as devidas mudanças, o texto do PDTI 2014-2019 foi votado e 42 

aprovado por unanimidade. Sexto Ponto: O presidente apresentou os próximos 43 

passos: Correção do texto e encaminhamento para apreciação do CONSUNE logo após 44 

a deliberação do PDI. Sétimo Ponto: Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, 45 
Nichollas Rennah Adelino de Almeida, às onze horas e trinta e cinco minutos, agradeceu a 46 
presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Fábio Ezequiel 47 
Azevedo Braga, Secretário da Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação, 48 
lavrei a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente do 49 
Conselho Gestor de Tecnologia da Informação da Universidade Federal Rural do Semi-Árido e 50 
demais Conselheiros.  51 
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